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Rapport moral du président 

Chers adhérents, 

L’année qui s’achève ne restera pas dans les annales comme une grande année de handball…  

Quoique ! Même si nous avons été tenus éloignés des gymnases, cette année a été pour nous 

l’occasion de nous réinventer, d’essayer de nouvelles choses : 

- Pratique à distance : en visio-conférence, surtout au mois de novembre, 

- Pratiques en extérieur, avec le judo-club, 

- Défis, auxquels vous avez beaucoup participé, surtout chez les jeunes, 

- Reprise de la pratique sur herbe,  

- Séances de hand à 4 pour les seniors, 

Un grand bravo à tous les entraîneurs, bénévoles, parents, et jeunes qui sont restés mobilisés et actifs 

dans l’association pour qu’elle continue à accueillir les adhérents, en adaptant les propositions aux 

conditions et à leur intérêt auprès de vous. 

Un grand merci également à l’équipe municipale qui nous a aidé au mieux pour nous donner accès 

aux infrastructures (gymnase, stade de la Revole) quand c’était autorisé. Tous les clubs ne bénéficient 

pas d’un tel soutien. 

Cette année est également l’occasion de se questionner sur notre fonctionnement. L’association, ce 

n’est pas un C.A. qui propose et des adhérents qui paient. Nous constituons tous l’association, nous 

sommes tous acteurs. Adhérer à l’association c’est construire ensemble une structure dont nous et 

nos enfants bénéficierons. Je constate qu’au sein de notre association cette vision est partagée, et je 

tiens à vous remercier pour tous les messages positifs que l’on reçoit régulièrement pour nous 

encourager dans nos propositions de reprise ou de maintien de l’activité.  

Voilà pour le bilan que l’on peut tirer de la saison écoulée. Mais maintenant, que nous réserve 

l’avenir ? La pandémie a rebattu de nombreuses cartes : 

- Les enfants ont pu essayer d’autres activités extérieures, 

- Les adhérents ont pu être malades ou voir leur condition physique se dégrader, 

- Les parents ont profité de week end sans contraintes, 

- Les associations « concurrentes » se sont aussi réinventées et proposent de nouvelles 

pratiques 

De ce fait il est assez difficile de savoir à l’avance combien nous aurons de licenciés l’an prochain, et 

nous comptons sur vous tous pour mobiliser les jeunes adhérents et leurs copains ! Le club et les 



instances du handball se mobilisent, des réductions à hauteur de 50% des licences seront proposées 

dès l’an prochain pour les reprises de licence. 

Un projet est déjà acté, la création d’une équipe senior sur la base de l’équipe -18 de cette année, 

complétée par des jeunes et des seniors « JPR ». Nous espérons que les matchs à domicile le samedi 

soir seront autant de se réunir et faire connaître notre association. 

Pour le reste nous continuerons à proposer les stages, matchs de gala, ventes d’huitres, etc… Petite 

nouveauté cette année : nous avons lancé des demandes de subventions, et des créneaux à 

Jeanneyrias. Nous espérons tous que le bilan que nous ferons dans un an sera plus « normal » et que 

le sportif y tiendra une part plus importante ! 

Bonne pause estivale à tous, et à l’année prochaine ! 

Le Président, 

Julien HUGONNET 

 


